

"Indígenas y Afroecuatorianos por la Constituyente", *Al Descubierta.com*, [s.l.], [s.f.].

Pese a que el gobierno recibió a negativa del Tribunal Supremo Electoral, los grupos indígenas y los afros ecuatorianos han resuelto seguir apoyando la posición oficial y le han pedido que siga con su intento de llamar a la población a una Consulta Popular, previa a la Asamblea.



Jorge Guamán, segundo vicepresidente del parlamento y Alodia Borja, presidenta de la Asociación afro ecuatoriana coincidieron en el programa Al Descubierta que la posición del jefe de estado es la más correcta, al llamar a la población ecuatoriana a una Asamblea.

Sin embargo Guamán que además pertenece al Movimiento Pachakutik, brazo político de la CONAIE, discrepó en la forma como manejó el jefe de estado esta propuesta, al enviar directamente al TSE para que finalmente sea rechazada.

Borja que representa al grupo de los afro ecuatorianos sostuvo que la Consulta y posterior Constituyente servirá para que el país priorice la atención a los sectores menos favorecidos y siempre olvidados, especialmente los que ella representa.